

Cuba adresse ses condoléances à la République tchèque après la fusillade survenue dans une université



La Havane, 22 déc (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a envoyé, à travers son compte officiel sur le réseau social X, un message de condoléances au peuple et au gouvernement de la République tchèque pour les morts et les blessés suite à la fusillade dans une faculté de l'Université Charles de Prague.

Nous regrettons les pertes humaines et les blessures causées par la fusillade, nous envoyons nos condoléances au peuple et au gouvernement de la République tchèque, et en particulier aux familles et aux proches des victimes, a déclaré le ministre.

La tranquillité de l'université Charles a été interrompue la veille lorsqu'un étudiant de 24 ans, qui aurait tué son père auparavant, a ouvert le feu sur la foule, tuant 14 personnes et en blessant plusieurs autres.

La police a écarté l'hypothèse d'une attaque terroriste et a déclaré privilégier l'hypothèse d'un tireur unique (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/342813-cuba-adresse-ses-condoleances-a-la-republique-tcheque-apres-la-fusillade-survenue-dans-une-universite>



Radio Habana Cuba